

新☆びゃくか(白花)たより

手打ちそばぐる〜ぷ **白 花** 第 号: R 5.10.14

10月度例会の様子

二週間遅れの雪虫が舞っていよいよ初雪がもうすぐですね









10月上旬に故安倍晋三元首相の地元、山口県長門市の最近話題になっている、角島大橋と元乃隅神社に行って来ました。

5年前に米国人がSNSで投稿した処、一気に話題になった みたいで外国人と日本人が半々位でしたが、元乃隅神社は あまりにも急に観光客が押し寄せるので、田舎ですから生活 道路が観光客の車で麻痺し、駐車場等のインフラ整備も追い 付かず、地元の方たちが交通整理にてんてこ舞いしていました。 帰りに瀬戸内海の明石海峡大橋も渡って、淡路島から観た神戸 の景観と明石海峡大橋が夕日に映えて、それはそれは息を のむ程の感動ものでした。瀬戸内海は波も穏やかで大きい船や 小さい船がゆったりと行き交う風景は普段の喧騒を暫し忘れ させてくれました。

広島や岡山の本四海峡大橋とは少し趣きが異なり大パノラマでした。

例会ですが、今月も出席者が少なかったのでジックリと時間 をかけて蕎麦打ちが出来たのではないでしょうか。

それぞれ都合が有りますから少人数の月もあります。

珍しくTAKAさんが会場に見えられましたが、もうすぐ白花に 復帰されると言っていました。ヌ、MU_さんが肩の調子が良く なったのか、先月もそうでしたが蕎麦打ちを復活しました。 まだまだ無理をするとまた肩が壊れますから程々に、 ご用心を。

新しい話題としては、今年から全類協北海道支部他との共催で 18日~22日及び25日~29日の日程で大通公園8丁目にて 「北海道新そばフェス2023」が開催されるようです。

蕎麦打ちデモンストレーションや蕎麦打ち教室等が予定され、 物販コーナーも有るようなので時間が有る方は是非行ってみ て下さい。

食事は、S木さんが手の込んだ野菜のかき揚げを作ってきて頂き、 sobamon.kkさんから今年最後の更科蕎麦を提供して頂き、今月も美味しい蕎麦を堪能させて戴きました。

有り難うございます。

例会後、昨年も実施しましたが今年も手稲山登山が実行されました。どりさん・goudaさん・つねさんの3人でしたが天候にも恵まれて気持ちの良い登山だったでしょう。

















